

TARIF SEASON ET PROMO 2

Dès la réservation effectuée, 100% de la réservation sont facturés et non remboursables.

Dépôt de garantie

100% du montant total sans les extras sont débités à la réservation.

Taxes à ajouter au prix de la chambre

Taxe de séjour : 2,50 € par personne par nuit

TARIF PROMO ET HALFB

Conditions d'annulation

Si annulée 21 jours avant l'arrivée, 25% de la réservation sont facturés et non remboursables. Si annulée 14 jours avant l'arrivée, 50% de la réservation sont facturés et non remboursables. Si annulée 7 jours avant l'arrivée, 90% de la réservation sont facturés et non remboursables. Si annulée 1 jour avant l'arrivée ou en cas de non présentation, 100% de la réservation sont facturés et non remboursables.

Dépôt de garantie

50% du montant total sans les extras sont débités à la réservation.

Taxes à ajouter au prix de la chambre

Taxe de séjour : 2,50 € par personne par nuit

TARIF SEASON ET PROMO 2

Cancellation Policy

As soon as booking is made, 100% of the booking amount is charged and non-refundable.

Deposit

100% excluding extras will be charged when the booking is made.

Taxes added to the price of the room

Stay Tax : EUR2.50 per person per night

TARIF PROMO ET HALFB

Cancellation Policy

If cancelled 21 days before check-in, 25% of the booking amount is charged and non-refundable. If cancelled 14 days before check-in, 50% of the booking amount is charged and non-refundable. If cancelled 7 days before check-in, 90% of the booking amount is charged and non-refundable. If canceled 1 day before arrival or in the event of a no-show, 100% of the booking amount is charged and non-refundable.

Deposit

50% excluding extras will be charged when the booking is made.

Taxes added to the price of the room

Stay Tax : EUR2.50 per person per night